

BERGARA

Los concejales de HB izaron la ikurriña

Bitorianatxo tuvo prisa en bajar

Bergara (DV, por Larrea). — La anécdota del inicio de fiestas fue la prisa que Bitorianatxo tuvo al bajar desde lo alto del Real Seminario. Bueno, lo cierto es que al principio se mostró muy remolona, pues a poco de iniciar su suave marcha sobre el cable que lo unía con el balcón del Ayuntamiento, se enganchó, no pudiendo los organizadores liberarle, por lo que optaron por cortar la cuerda que controla su velocidad de bajada, por lo que allá se fue «a tope» cable abajo hasta que se dio de bruces con el balcón del Ayuntamiento. Pero, al fin y al cabo bajó, claro que las velocidades que mostró imposibilitaron que pudiéramos plasmar gráficamente tan fulgurante bajada. Pero, lo repetimos, somos testigos de que efectivamente bajó recibiendo el aplauso del público, que creyó que la aceleración que la impulsaba era una nueva modalidad.

Por otro lado, en tanto el concejal de Cultura y Festejos, Koldo Pereira, izaba la bandera de Bergara como inicio de las fiestas a los sonos de la Banda Municipal de Música, concejales de HB por su parte izaban la ikurriña en uno de los balcones laterales.

El programa que se anuncia para hoy, domingo, es el siguiente:

A las 9 de la mañana, por la Banda Municipal de Txistularis, alborada.

A la misma hora, en la plaza de San Martín de Agirre, salida de la prueba ciclista para aficionados de primera y segunda II Gran Premio Lehendakari, con el siguiente recorrido: Bergara, San Prudentzio, Oñati, alto de Udana, Legazpia, Urretxu, alto de Descarga, Antzuola, Bergara, San Prudentzio, Arrasate, San Prudentzio, Bergara. La meta estará instalada en el Espolón y se espera que los corredores accedan a la misma sobre las 12 del mediodía, de cumplirse la media horaria prevista por la organización.

A la misma hora, Campeonato de Ajedrez por equipos XIV Gran Premio Villa de Bergara.

A las 11 de la mañana, en el iglesia parroquial de San Pedro Apóstol, misa solemne de Pentecostés.

En el patio del Real Seminario de Bergara, se instalará una pista de coches Karts.

A las 11,15, pasacalle por la Banda Municipal de Música.

A las 12,30 del mediodía, en la plaza de San Martín de Agirre, concierto de audición de acuerdo al siguiente programa:



La ikurriña seguía ayer en el Ayuntamiento. (Foto Gabriel.)

Banda Municipal de Txistularis:

«Alborada» (en cuatro tiempos), de Jesús Guridi.

«Adán eta Eva», de Periko Corto.

«Barrenkale», de Arm. Luis Aranburu.

Banda Municipal de Música:

«Campo de rosas», pasodoble de concierto, de M. Gz. Bastida.

«Anbotoko dama», selección, de Zapirain.

«Luisa Fernanda», selección de M. Torroba.

A la una de la tarde, en el salón de plenos del Ayuntamiento, se llevará a cabo la entrega de premios del I Certamen Literario para menores de 21 años.

A la 1,30, en la plaza de San Martín, I Trofeo Villa de Bergara de futbito en la categoría de benjamines.

A las 4,30, en el frontón municipal, partidos de pelota a mano.

A las 6 de la tarde, en el cine Irala, gran final del IX Campeonato de Euskadi de baile al suelto, para parejas menores de 14 años.

A las 7, en Fraisko Zuri, actuación del grupo teatral para niños Goloka.

A las 10 de la noche, toro de fuego en la plaza de San Martín.

A las 11 de la noche, en la plaza de San Martín, gran baile camp, con Fernando Broset y su orquesta.

A lo largo del día, actuará por las calles de la villa la txaranga Koskola.

Cartelera

Salón Novedades, a las 5, 7,30 y 10,30, «La rosa púrpura de El Cairo».